

波 動



来年・再来年は自分たちの番

2年生の先輩方は、トライやるウィークの活動を頑張っています。

3年生の先輩方は、明日から修学旅行です。

今週、2年生はトライやるウィークで、各事業所で頑張っているようです。毎日、終了の報告をしてもらっていますが、どの事業所もなかなか大変なようです。時間はそんなに長くはありませんが、普段してない事ばかりですし、たくさんの方々にお世話になっているので、言葉使いや態度など、気を使ってしんどいようです。大変な活動ばかりではなく、楽しい事も有り、貴重な体験をたくさんさせて頂いています。来週から少し成長した2年生からたくさん話しを聞くとと思います。来年の参考にしてください。また、3年生は明日から、沖縄へ修学旅行です。2年生の時から計画し、事前の学習もしっかり取り組んで来ました。天気が心配ですが、今までの学習の成果を沖縄で出してきて欲しいと思います。

先輩達が留守の時ですが、1年生のみんなも頑張らないといけません。先輩方がいなくても、授業に集中し、しっかり学校生活をやっていきましょう。

ピアニストの小山美稚恵さんが、ある新聞の文化欄に「同じ楽譜を奏でても、人によって音に違いがあります。もちろん技術の差もありますが、『どのくらい意思を込められるかどうか』です。むしろその1点で全てが決まります。」と語られていました。

長崎県にお住まいのある婦人は、白血病を克服した自身の体験を、是非話して欲しいという依頼がありました。口べたで、人前で話しをする機会もなかったもので、ずっと断っていました。しかし先輩に励まされて、意を決して発表する事にしました。緊張し、口ごもりながらも、懸命に語るその姿と言葉には、元気になって頑張っている喜びと感謝がありました。そして多くの方に感動を与え、励まし、喜んでくれました。「思いを込めて語れば、私でも人を元気づけられる」と感じ、その方は見違えるほど明るくなりました。今では「これからは、もっと多くの方々に話していきます」と元気一杯で頑張っていっています。

文豪ゲーテは「君の胸から出たものでなければ、人の胸を引きつける事は決して出来ない」と語っています。いかに立派な話しでも、借り物や背伸びの言葉では人の胸には響きません。大事なのは、自分の思いを、自分の表現で誠実に伝える事です。人の心を動かすのは、やはり心しかないのです。精一杯真心を込めて話し、表現する事で、伝えたい事が何倍も伝わります。

最近では、携帯やスマホをみんなも持つようになり、実際に会って、相手の顔を見なくてもメールやLINEで話しをする人が増えてきています。便利な反面、文字では十分に思いを伝えきれない事もあります。またトラブルの原因になる事もあります。上手な使い方を身に付け、遅い時間まで、使わないよう、ルールなど使い方を家族と話し合っ欲しいと思います。



学習ノート終了

1冊目 1組

2組

来週の時間割です。

6月11日(月)

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	理	技	体	国	数	総	
のぞみ	理	技	体	国	英	総	
くるみ	理	技	体	国	英	総	
1-2	国	理	体	技	家	総	

6月12日(火)

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	国	国	体	家	音	理	
のぞみ	国	国	体	家	音	理	
くるみ	国	国	体	家	音	理	
1-2	数	理	体	国	理	音	

6月13日(水)

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	道	体	社	技	英	美	
のぞみ	道	体	社	技	英	美	
くるみ	道	体	社	技	英	美	
1-2	道	体	数	社	理	社	

6月14日(木)

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	数	音	社	理	国	数	
のぞみ	英	音	社	理	国	英	
くるみ	英	音	社	理	国	英	
1-2	国	英	数	美	数	国	

6月15日(金)

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1-1	社	英	国	数	体	学	
のぞみ	社	数	国	英	体	学	
くるみ	社	数	国	英	体	学	
1-2	数	国	英	国	体	学	

※3年生は、月・火曜日、修学旅行の代休です。

※6月20日・21日・22日は期末テストです。テスト1週間前です。ノート、プリント、ワークなどの提出もあります。全教科の復習をしなければなりません。中間テストの反省を生かし、計画を立てて、効率よく学習に取り組めるようにしましょう。

